

Objektyp: **Advertising**

Zeitschrift: **Schweizer Soldat + MFD : unabhängige Monatszeitschrift für Armee und Kader mit MFD-Zeitung**

Band (Jahr): **64 (1989)**

Heft 3

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Noch mehr «Energiepolitik» – ist das der Weg in unsere Energie-Zukunft

Angesichts der energiepolitischen Betriebsamkeit während der letzten Jahre müsste unser Land längst den Weg in die Energie-Zukunft gefunden haben. In Tat und Wahrheit ist unsere Energiepolitik blockiert. Nur eine klare Aufgabenteilung zwischen Staat und Wirtschaft kann aus dieser Sackgasse führen.

Das gemeinsame Ziel

einer gesicherten Energie-Zukunft ist zwar von allen Beteiligten erkannt worden. Aber die Energiepolitik steht sich solange selbst im Weg, als sie den Hebel nicht dort ansetzt, wo die Probleme wirklich liegen. So ist den stets neuen Versuchen entschieden entgegenzutreten, mit politischen Mitteln direkt in die Energieversorgung einzugreifen – beispielsweise durch Subventionierung der leitungsgebundenen Energieträger; denn damit wird der Wettbewerb unter den Energieträgern verhindert!

Die Verantwortlichen der schweizerischen Erdölbranche – Unternehmer mit einem klaren Versorgungsauftrag – fordern deshalb weiterhin einen energiepolitischen Dialog, der die Zusammenarbeit zwischen Staat und Wirtschaft nach ordnungspolitischen und realistischen Gesichtspunkten gestalten will. Im Hinblick auf eine ausreichende, umweltverträgliche und sichere Energieversorgung kämpfen wir für das erfolgreiche Zusammenspiel aller Energieträger im freien Wettbewerb.

Roland Brogic
Wolfgang Feldmann
Ernst Holzer
Erwin Kopp
Claude Lüthy
Salem Mounzer
Claus M. Niederer
Max Pfister
Walter Rätz
Hermann Reinholz
Rudolf Stamm
Alberto Villa
Eduard Waldburger
Vorstandsmitglieder
der Erdöl-Vereinigung
Löwenstrasse 1
8001 Zürich